



### **Le Cameroun a célébré vendredi sa 51 fête nationale.**

Le président Paul Biya a présidé le défilé civil et militaire au boulevard du 20-Mai, à Yaoundé.

Le MRC qui avait montré sa bonne volonté de prendre part aux festivités, s'est vu refoulé dans la capitale politique.

Neuf partis politiques seulement ont pris part au défilé au Boulevard du 20 mai à Yaoundé. L'information avait déjà été donnée par préfet du département du Mfoundi. Emmanuel Mariel Ndjikdent qui le faisait savoir cours d'une réunion de mise au point en prélude à la fête de l'Unité. Ces partis politiques sont ceux qui sont représentés à l'Assemblée nationale ou au Sénat. Il s'agit du Rdpc, du Sdf, de l'Udc, du Fsnc, du Pcrn, de l'Undp, de l'Ums, de l'Udc, de l'Andp et de l'Upc.

Le MRC n'a donc pas pu obtenir l'autorisation administrative de participer au défilé. C'est en raison du fait que le parti ne dispose ni d'un député ni d'un sénateur, encore moins d'un conseiller municipal ou régional. Cette carence découle du boycott des élections municipales et législatives du 09 février 2020.

Dans son commentaire sur les antennes de la Crtv, le journaliste Aimé Robert Bihina n'a pas

manqué de titiller le MRC. **« Il y a un parti politique qui nourrit les regrets, qui a été très présent sur les réseaux sociaux ces dernières semaines. Il est dans un jeu institutionnel et aurait bien aimé défiler ce matin, mais malheureusement n'a aucun élu et n'était donc pas éligible »**, a-t-il déclaré.

D'autres cérémonies se déroulaient en parallèle dans les autres régions du Cameroun. Le MRC a essuyé un autre revers à Sangmelima, dans le Sud.

Selon un responsable de la cellule de la communication parti de Maurice Kamto, les militants de leur parti ont été empêchés de défiler à **« cause d'un ping pong entre le préfet et le comité d'organisation »**

Les militants du Mouvement pour la Renaissance du Cameroun (MRC) étaient sur la place des fêtes à Sangmelima. Seulement, les partisans de Maurice Kamto n'ont pas pu prendre part au défilé. Selon Mathieu Youbi qui a publié l'information, **« le MRC a été interdit de défilé ce matin à Sangmelima. Malgré sa présence pendant les réunions de préparation et sur la place de défilé ce matin. Une partie de Ping pong entre le préfet et le comité d'organisation avait pour but de ne pas faire défiler le parti de l'espoir »**, écrit le membre de la cellule de communication du MRC.

Avant de déplorer. **« Encore Sangmélima, toujours le Sud, où nos militants broient du noir. Le socle granitique qui a peur de la démocratie dont se réclame le président du Rassemblement Démocratique du Peuple Camerounais »**.

---